

BOSSMAN

Pilkades Serentak di Kabupaten Bangkalan ditinjau oleh Pangdam V/Brawijaya dan Danrem 084/Bhaskara Jaya

Achmad Sarjono - JATIM.BOSSMAN.CO.ID

May 10, 2023 - 23:17



BANGKALAN - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. dan Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. meninjau pelaksanaan Pilkades Serentak Tahap II tahun 2023 di kabupaten Bangkalan, Rabu (10/5/2023).

Wilayah yang melaksanakan Pilkades di kabupaten Bangkalan kali ini terdiri-dari 17 kecamatan, 147 desa dengan calon Kades sebanyak 411 orang dan jumlah TPS sebanyak 816.

"Hari ini dilaksanakan proses pemungutan suara pada Pilkades yang dilaksanakan secara serentak di wilayah kabupaten Bangkalan. Ini menjadi fokus

perhatian kita semua sehingga bapak Pangdam meninjau langsung pelaksanaannya," kata Danrem pada saat mendampingi Pangdam V/Brawijaya meninjau pelaksanaan Pilkades tersebut.

Danrem menjelaskan, dalam pelaksanaan Pilkades yang digelar secara serentak di kabupaten Bangkalan tersebut harus bisa berlangsung dengan sukses, aman dan lancar, sehingga proses demokrasi ini bisa berhasil dan sesuai pilihan rakyat.

"Hal-hal yang bisa menimbulkan gangguan sekecil apapun harus bisa dideteksi secara dini dan kemungkinan-kemungkinan buruk yang timbul bisa diantisipasi lebih awal," jelas Brigjen TNI Terry.

Lebih lanjut ia mengungkapkan, perlu adanya kesadaran dari masyarakat untuk menciptakan situasi yang kondusif di lingkungannya masing-masing. Demikian pula perlu koordinasi dan komunikasi yang erat dan menyeluruh antar instansi sehingga keamanan, ketertiban dan kelancaran Pilkades dapat berjalan dengan baik.

Orang nomor satu di Korem 084/Bhaskara Jaya itu pun telah memerintahkan kepada Dandim 0829/Bangkalan dan jajarannya agar memaksimalkan tugas di lapangan dan selalu melaksanakan pengawasan melekat kepada seluruh anggotanya.

"Agar tidak terjadi pelanggaran sekecil apapun yang dilakukan oleh Prajurit yang bisa menciderai Institusi TNI AD, khususnya Korem 084/Bhaskara Jaya", tegasnya. (Penrem084).